

aktuell vom 31. Januar 2023

Faustball in der neuen Ländcheshalle

- Treffpunkt:** 09:15 Uhr vor der Halle
Am Rheingauer Weg in Wallau
- Wann:** Immer freitags von 9.30 bis 11.30 Uhr
- Ansprechpartner:** Herr Dürr 06122-15231
Herr Schwarzenau 06192-900243
Herr Breitenbach 06192-966561

Faustball hat eine lange Tradition und ist prima zur Regeneration geeignet - **Was fehlt sind Mitspieler.**

Faustball kann man auch noch spielen, wenn bei anderen Sportarten längst Schluss ist. Fast unverständlich also, warum die Wallauer Truppe zu wenig Mitspieler hat. Die Gruppe besteht aktuell aus sieben Mitspielern, wobei der jüngste knapp siebzig Jahre ist und der älteste Spieler vierundachtzig Jahre verzeichnet.